Fragen über Fragen

Wer bist Du?, fragte ich Dich, als ich Dich zum ersten Mal sah? Wieso kenne ich Dich schon solange? Wieso bist Du mir so nah? Wir waren so offen für eine Zukunft, ein gemeinsames Leben. Wir wollten uns täglich, immer und ewig alles in Liebe geben.

Was hat uns verändert? Was hat uns so auseinander gebracht?
Warum haben wir unsere Herzenstür auf einmal zugemacht?
Welche eigenen Verletzungen spiegelten sich im Anderen wider?
Welcher Schmerz saß da tief im Herzen und in den Gliedern?

Wann haben wir aufgehört, offen und ehrlich miteinander zu sein?
Warum waren unsere Gefühle nicht mehr im Anderen daheim?
Wann haben wir mit dem großen Schweigen eigentlich angefangen?
Welche faulen Kompromisse sind wir in all den Monaten eingegangen?

Warum konnten wir nicht mehr ehrlich über unsere Sorgen reden? Warum haben wir aufgehört, uns selbst liebevoll hinzugeben? Warum haben wir uns verletzt und unsere Ängste verschwiegen? Wo ist diese Nähe und dieses Verständnis vom Anfang geblieben?

Wann hast Du angefangen, Dich selbst hinter Mauern zu verstecken?
Wann hast Du begonnen, Deine tiefsten Wunden heimlich zu lecken?
Wann hat Dich dieses Schuldgefühl und der Zweifel aufgefressen?
Wann hast Du angefangen, das versprochene Wir völlig zu vergessen?

Wer warst Du, als wir uns damals zum ersten Mal begegnet sind?
Wann hast Du es verloren, dieses staunende, abenteuerlustige Kind?
Wann sind Deine Träume und Wünsche ohne mich davongeflogen?
Warum hast Du uns um dieses mögliche Paradies auf Erden betrogen?

© ornelia G. Beker

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk